



2026.2.5

コミュニティ・スクール通信

No.20

板橋区立中根橋小学校



本年度、第5回コミュニティ・スクール委員会を開催しました。

令和8年2月3日(火)

13:30~14:30 於:校長室

式次第

- 1 委員長あいさつ
- 2 校長あいさつ
- 3 学校経営計画・自己評価表・学校関係者評価表について
- 4 令和8年度学校経営方針の説明と承認
- 5 委員の皆様より
(展覧会や6年主催の商店街でのイベントへの感想やご意見、1年間をふりかえって等)

展覧会や商店街イベントの感想・ご意見

- ・前回の展覧会がよかったです。今年も楽しみにしていた。今年もとてもよかったです。子供たちが自分から声をかけ、作品の説明をしてくれた。難しい質問にも丁寧に答えてくれて素晴らしかった。
- ・一人ひとりの個性がすごかったです。お面、短歌や俳句、家庭科の作品など図工作品だけでなくことも楽しかった。1年生のお弁当は本当に食べたくなった。

・商店街イベントは寒い中だったが、鼓笛が素晴らしい。学校のきめ細かい指導がよく伝わった。

・チラシを手で配布していたこと、勇気がいることだと思うのですごい。

・たくさんの方が来てくれていた。子供たちも頑張っていたし、来た方々も笑顔で楽しそうに過ごせていた。

1年間を振りかえって

○校外へ子供たちが学習に行くときの姿勢がとてもよい。特に保育園へ読み聞かせにいった時は、その柔軟性に驚いた。

○委員会で話し合った結果がどう学校生活の中で反映できたのかがもう少し分かるとよい。

○スクールガード等、学校外での子供たちの様子について、元気にあいさつができるようになっており、成長を感じる。

今年度は特に今回の中板橋商店街でのイベントに向けて、コミュニティースクール委員会の皆様を中心に、学校・地域が一緒になって活動することができました。次年度も学校と地域がより身近に、一緒に盛り上げていけるような活動を目指していきます。

1年間、本当にありがとうございました。